



FRENTE POLÍTICOS

1. Haciendo la tarea. Luis Nava, alcalde de Querétaro, fue invitado, junto con otros homólogos, por la Secretaría de Relaciones Exteriores a una visita de trabajo en California, Estados Unidos, con el objetivo de vincular el emprendimiento y así generar mejores empleos. El canciller **Marcelo Ebrard** preparó para los alcaldes encuentros con líderes y representantes de las industrias creativa, digital y del entretenimiento. Quien consiguió de inmediato buenos resultados fue el queretano. Cuentan que **Nava** logró la firma de un Memorandum de Entendimiento con CISCO Systems, una de las grandes empresas en el ámbito digital y tecnológico, para fortalecer el talento a través de la capacitación y la creación de un laboratorio tecnológico. ¡Enhorabuena!

2. Batalla. La Cámara de Diputados se convirtió en el escenario de lo que será el destino del plan B de la reforma electoral. Mientras el líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, asegura que pasará y rechazó que con esta reforma se ponga en riesgo la democracia o el voto ciudadano, la oposición anunció acciones de inconstitucionalidad. "Tenemos plena confianza en que la reforma se aplicará al no violar la Constitución; es una reforma más que va a asegurar la austeridad en los órganos electorales, mayores castigos a quienes compren votos y no lo que quiere vender la derecha, de que se pone en peligro la democracia", sostuvo. La Corte tiene la última palabra.

3. Unidos como nunca. Los coordinadores de la alianza Va por México en la Cámara de Diputados y los líderes de los partidos PAN, PRI y PRD anunciaron la ruta a seguir contra el plan B. **Rubén Moreira**, coordinador de los diputados del PRI, señaló que, con la promulgación presidencial de la reforma "arrancan los tiempos para las impugnaciones". La Suprema Corte, dijo, tiene una misión histórica que, seguramente, va a sortear bien y tendremos una resolución apegada a derecho. Tenemos confianza en la Corte", enfatizó. Por su parte, el coordinador de los diputados del PAN, **Jorge Romero**, anunció que impugnarán lo que llamó "el tóxico plan B". Unos lo ven muy bien y otros demasiado mal. ¿Quién miente?

4. Fuera de lugar. Alejandro Armenta, presidente del Senado, dejó mucho qué desear con el discurso que dirigió a los empresarios. Los instó a que si "tanto se preocupan por el INE, que se pongan a trabajar en la explotación del litio". ¡Ah! Y al senador **Santiago Creel** lo acusó de mentir para justificar su omisión en la firma del plan B electoral. **Armenta** no sólo se sumó a las críticas que todo el aparato transformador ha emprendido en contra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ante los supuestos beneficios que ha brindado a delincuentes, sino también se atrevió a exigirles a quienes generan la riqueza en México. Vaya, un senador diciéndole a los empresarios "pónganse a trabajar". El chiste se cuenta solo.

5. Valium. Buena dosis del medicamento usado para tratar la ansiedad y la tensión, y para relajar los músculos, es lo que necesitan en el Congreso de la Ciudad de México. Una discusión entre las diputadas de Morena, **Marcela Fuente**, y del PAN, **Gabriela Salido**, sobre a quién le correspondía leer una moción informativa en el pleno del Congreso local terminó en jalones y gritos entre legisladores de ambas bancadas, ya que las diputadas del PAN subieron a la Mesa Directiva a defender a **Salido**, pues **Fuente** le había arrebatado el micrófono. Los ánimos se desbordaron cuando la diputada panista, **Claudia Montes de Oca**, encendió a sus oponentes. Tómenlo con calma; a golpes no se legisla en ningún congreso del mundo. Qué vergüenza.